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Bürgerversammlung für den Stadtbezirk 21, Pasing 
„Aula des Bertold-Brecht-Gymnasiums 
Peslmüilerstr, 6

81243 München

Ihre Nachricht vom Unsere Nachricht vom ' Telefon, Name , „ ' 27.02.19

Antrag auf Planung und Realisierung eines
NaherhpIungsgebietes”Biumenauef See” zwischen Silberdistelweg und 
Blumenauerstrasse zwischen Laim, Hadem, Blumenau und Pasing 
im Bereich des bestehenden Landschaftsparkes (im Stadtrat 1998 beschlossen 
als Landschaftspark)
MVG Anbindung: Hältesteile Seeholzerweg 
Süddt. Zeitung Artikel vom 1. August 2018, Münchner Stau-Seen 
Bedarfsprüfung eines Badesees im Münchner Westen für den Nachzug von 
Einwohnern der Bereiche Pasinger Güterbahnhof, Freiham u,a.

Sehr geehrte Frau Strobl, sehr geehrte Damen und Herren,

durch die massive Nachverdichtung des Münchner Westens ist eine weitere 
Bademöglichkeit zur Erhöhung des Freizeitwertes vor Ort erforderlich, wie es bereits 
die SPD kürzlich angeregt hat ( s. SZ Artikel vom 1.August 2018, Münchner Stau- 
Seen! ):

Geeignet für die Schaffung eines Badesees wäre der og. Bereich zwischen dem 
Silberdistelweg und der Blumenauerstrasse.

Ich bitte Sie diesbezüglich um Prüfung dieses.Anliegens.

Vorteile eines Badesees in dieser Lage sind u.a;:

-Reduzierung des Verkehrs im Münchener Westen, da Erholung vor Ort möglich ist
- Entlastung des bereits stark frequentierten Erholungsgebietes LangWieder

Seenplatte .
- Stadfklimaverbesserung im Westen der Stadt

. - MVG Anbindung bereits vorhanden - . *

Da ein Badesee in Freiham nun nicht mehr realisiert werden kann, wäre der. 
”Blumehauersee” für die Bewohner dieses neuen Stadtteiles ein naheliegender und 
mit ÖPNV gut erreichbarer Badesee!



Für die Verlängerung der U4/U5 ist beabsichtigt, in Laim mind. 500 Grossbäume in 
der Gotthartstrasse zwischen Laimer Platz und Wiliibaldplatz zu fällen.

Ich beantrage hiermit, diese Bäume anstelle einer Fällung in das Erholungsgebiet 
Biumenaüer See umzupflanzen und erinnere auf ein gleiches Procedere bei der. 
erfolgreichen Umpflanzung von 105 Grossbäumen von der Landshuter Allee ins 
Olympiagelände in den siebziger Jahren durch u.a. die Fa.  

 Alle Bäume konnten bei 
dieser Umpflanzaktion erhalten werden! ,

Hierdurch ließen sich die stadtklimatischen Vorteile dieses Baumbestandes auf Dauer 
sichern, zudem könnte die derzeitige Freifläche im Landschaftspark hiermit 
aufgewertet werden. .

Für Ihre Bemühungen und Ihr Verständnis danke ich im Voraus sehr.

Mit freundlichem Gruss




